

- 2) Le Conseil de canola du Canada devrait accroître ses efforts en matière de commercialisation et d'aide technique en Israël, afin de vaincre les préventions des consommateurs locaux à l'égard d'un produit inhabituel pour eux.

L'Association des minotiers accepterait volontiers d'importer de la farine de colza canola, mais à condition que les prix soient concurrentiels relativement à la teneur en protéines. Le ministère israélien de la Santé n'a pas encore approuvé l'importation d'huile de colza canola, mais l'acceptation de cette denrée ne devrait présenter aucune difficulté.

Israël a récemment "privatisé" son industrie de la production d'huile. Les tritrateurs se chargeront eux-mêmes des achats de